

日ポ・サロン会員の皆様

梅雨明けが近づいて早くも夏日の暑さに驚きます。

皆様にはいかがお過ごしでしょうか。

日頃は日ポ・サロンに温かいご支援ご協力を賜り有難うございます。コロナ禍で活動が出来ず、紙面総会で2023年度を迎えるコロナ感染収束を願っていました。招聘留学生の神戸大学への手続きは遅れないように早くからすすめていましたところ秋からの留学生受け入れが決まりました。ワ大日本学科修士一年生マグダレナ・ジェプカさんです。「日本のポップカルチャーにおける宗教的な表現」をテーマにして卒業論文を書きたいと、その論文を書くべく、神道、仏教、キリスト教について資料を収集、研究の中で日本の信仰者パーセンテージの比率をポップカルチャー（大衆文化）における宗教と比べることです。ノラガミ、ナルト、青の祓魔師、ブリーチ、桃源暗記と比較して神道、仏教、日本のキリスト教全般概要を書きたい。ユニークなテーマですが、詳しくは歓迎会で話されるでしょう。その日を楽しみにお待ちください。

会報が刷り上りましたのでお送りいたします。例年より遅れましたことはお詫び申し上げます。読み応えある内容です。じっくりお読みいただければ有難いです。

これから活動、行事等についてのご希望をお聞かせ下さい。よろしくお願ひいたします。

2023年7月3日

留学生支援団体日ポ・サロン代表 岸本 啓子

\* 2023年度会費振込頂き有難うございます。

皆様のお支えに感謝申し上げます。